

Bilan économique 2017 Auvergne-Rhône-Alpes

L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes publie ce jour, dans sa collection **Insee Conjoncture**,
le **bilan économique 2017** de la région,
fruit de la collaboration de l'Insee avec la Direccte, la Dreal, la Draaf, la Cerc et la Banque de France.

9 fiches thématiques

sur l'emploi, le chômage, la construction,
les transports, le tourisme, le crédit,
l'énergie et le climat mais aussi la
démographie des entreprises et la
conjoncture agricole



Une économie régionale dynamique en 2017

Insee Conjoncture Auvergne-Rhône-Alpes n°13, mai 2018

accessible en ligne sur www.insee.fr